

日野病院

病児・病後児保育のご案内

病児・病後児保育とは？

子どもが感染症などの病気にかかり、保育所などに行くことができないときに、保護者に代わって保育士・看護師が一時的に預かり、子どもの状態に合わせた保育と看護を行います。

令和3年4月1日より、日野病院病児・病後児保育室にて受け入れを行っています。専用の保育室で行いますので、病気の子どもが外部と接触することはほとんどありません。

病児・病後児保育室には保育士などを常に2人配置し、容体が急変した場合は日野病院の看護師または医師を呼び、必要な処置を行います。

利用日・利用時間

月曜日～金曜日
午前8時30分～午後5時15分まで
※土・日・祝日、8月14日・15日、
12月29日～1月3日は除く



利用料金

日野町に住所を有する人、ひのっこ保育所に通所している人は無料（※診察料は保護者負担）

対象児童

生後6ヶ月から小学6年生
まで

利用定員

1日3人まで



教えて！

病児・病後児保育

Q & A

Q. 病児・病後児保育を利用するには、事前の受診が必要ですか？

A. 日野病院小児科を受診した当日から利用できます。

Q. 連続して何日間利用できますか？

A. 1回の申請で、連続5日間利用できます。

Q. 病院の昼食はどんなメニューがでるの？

A. 症状や年齢に合わせた食事を提供します。



離乳食



学童食



日野病院の孝田雅彦病院長が、さまざまな病気や健康について、その予防法や健康に過ごすための豆知識などお役立ち情報をお届けします。

ついに日野病院に到着。

2021年3月29日、待ちに待つ新型コロナのワクチンが日野病院に到着しました。

第一陣として、105人が2日間に分かれてワクチン接種を受けました。当院では、アレルギーの既往のある職員以外はすべてワクチン接種を希望しましたので、患者と接する機会の多い医師、看護師、技師から接種することになりました。

ワクチン接種の問診票は前もって提出しているため、当日は体温を測定するのみで接種可能となっていました。

それでは、私が接種した臨床経過を実況中継します。

打つ時の痛みは？副反応は？
ワクチン接種の実際

接種前日に、問診票を記載し提出しました。当日はあらかじめ体温を測定。36・5度でした。午後3時の予約時間に診察室に入り、体温を報告。シャツを肩までまくり上げながらいすに座ると、アルコール綿で消毒されるやいなや、細い針が左上腕の筋肉内に刺され、ワクチンが注入されました。針の痛みはほとんどなく、ワクチンを注入された後も痛みは出ませんでした。すぐには針は抜かれ、その間およそ1秒、あつという間の出来事です。全くと言つていいほど痛みはありませんでした。

ワクチンを接種した後は、ア

午後3時間)、注射をした部位に軽い痛みがあることに気がつきました。しかし、熱感や発赤はなく、そのまま帰宅。午後11時(注射後8時間)、入浴前に体操をしようとしたところ、注射を打った左腕は痛みで上げにくいいのですが、上がらないほどの痛みではなく、いつも通り体操はできました。特に腫れはありませんが、押さえると痛みがあります。

副反応は1回目より2回目の方がやや強いため報告されていますが、それでも軽度で、心配する必要はないと思いま
す。

きて います。高齢者や基礎疾患のある患者さんは、一刻も早くワクチンを打つべきです。一部の変異ウイルスはワクチンの効果が減弱するとの報告もありますが、多くは有効であり、重症化の予防には大きく寄与するのではないかと思います。

鳥取にも第4波がやつて来て います。従来の感染予防を行なながら、早めにワクチンを接種しましょう。

鳥取にも第4波がやつて来て
います。従来の感染予防を行な
いながら、早めにワクチンを接種しま
しよう。

がやや強くなりましたが、腕を上げたり、力を使う仕事をするときは支障が出るかも知れません。